

Padecen 20 millones insuficiencia de agua

■ DF, Estado de México, Coahuila, Zacatecas y Durango, entre los más afectados

POR GABRIEL XANTOMILA

Cerca de 20 millones de mexicanos padecen la insuficiencia de agua potable, dijo el presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados, Jesús Manuel Patrón Montalvo. Explicó que las entidades más afectadas por la falta del suministro del vital líquido son el Distrito Federal, Estado de México, Coahuila, Zacatecas, Durango, Guerrero y Chiapas.

Interrogado sobre el porcentaje de desabasto de agua potable a nivel nacional, respondió que "estamos hablando de 20 por ciento,

mínimo, que no tiene el servicio".

Jesús Patrón señaló que las causas principales de la escasa distribución del agua en la República son la falta de infraestructura, de recursos y de visión para proyectos anuales que ayuden a resolver de fondo el problema.

En ese sentido, planteó que se requiere de inversión a largo plazo, por lo que municipios, estados y el Gobierno federal deben entender la importancia de realizar proyectos de infraestructura con lapsos mínimos de 20 años.

"Si nosotros estamos pensando que esto se resuelva en un trienio o en sexenio, en el mejor de los casos, no vamos a poder avanzar. Hay recursos internacionales a los que se puede acceder para obras macro, pero son planeaciones que se tiene que hacer de 20 a 50 años", exclamó.

